



郵政民営化

郵貯が銀行になつたら…

何かいいことあるの

「民営化」喜ぶのは日米金融資本

Q 便利になるつて
ホント?

Q ムダづかいが
なくなる?

Q 「改革の突破口」?

Q 「官から民へ」が
流れ?

身近な郵便局減りサービスも大後退

A 民営化したら、身近な郵便局は、もうけ本位の民間大銀行と同じようになるとだけです。国民にとって「便利になる」なんて大ウソです。

郵便局は、現金自動預払機(ATM)の引き出し利用手数料もとらず、全国津々浦々一律のサービスをおこなっています。障害者対応の ATM 設置も進めています。

一方、民間大銀行は各種手数料を利用者に押し付けています。無料サービスをおこなっている郵便局が民営化されれば手数料引き上げ競争をめぐらかねません。

民間銀行は、過疎地でも都市でも採算のとれない店舗をどんどん閉鎖。一九九七年から二〇〇三年に全国で四千八百店舗がなくなりました。

小泉首相も、民営化すれば「いまの郵便局が全部なくならない」といはない。統廃合もあると諒めています。身近な郵便局がなくなり、サービスも大後退、金融サービスから排除されることが生まれるだけです。

それは政府の責任。お門違いです

A 郵政事業に税金がつかわれていると思われている方がいると思いますが、これほんたくの誤解です。

竹田平蔵郵政民営化担当相も「直接投入されている税金、そういうものはない」と承知しております」といつておりです。

郵貯・簡保のお金が国債に流れてしまうからムダづかいになるというのも違います。ムダづかいで無くしては政府がムダづかりをやめられないのです。

妻は郵貯・簡保の資金が、自動的に公共事業や特殊法人などに流れる仕組みはすでに四年前になくなっています。

郵貯・簡保は運用先として、政府の財政投融資計画(財投計画)に必要な資金をまかなう国債(財投債)を購入しているだけです。民間金融機関も同様に巨額の国債を購入しています。

先にあるのは大増税計画

A 「風が吹けば桶屋(けや)がさわがる」式の話です。

「民営化すれば資金が民間に流れ、景気がよくなる」といいますが、小泉内閣の四年間で銀行は民間への融資を七十兆円も減らし、逆に国債を四十兆円も買いました。「官から民」ではなく、「民から官」へ流れたのが実際です。

しかも、大企業の余剰資金は、国家予算に匹敵する八十兆円。民営化で資金が流れるとあります。

小泉内閣が「改革」の名でやつきたところ、年金、医療、介護などの社会保障の大改革、小企業の倒産リストラ支援、失業增大など、さまざまな痛みの連続でした。

小泉首相は「痛みに耐えれば希望ある明日がくる」といいます。しかし、見えてきたのは必ずりーマン増税(消費税の大増税計画)です。

こんな小泉「改革」を轟走させたら国民生活はもっとひどくなただけです。

「民」とは民間大企業のこと

A 小泉首相のいう「民」とは國のことではなく民間大企業の「民」つまり「官から民へ」とは大企業・財界を大事にするということです。

小泉「構造改革」でも痛みを強いられるのは國民や中小企業だけで、大企業はリストラすれば税金をまけてやるなど至れり尽くせりです。

郵政民営化でいう「官から民へ」や、國民の大切な郵貯・簡保の資金三百四十兆円を銀行と生命保険業界に流すこと。「預金が郵便局に集まるのは商売の邪魔になる」という大企業の要請にこたえるためです。

総選挙後にねらっている増税でも、空前のもうけをあげている大企業は最初から問題にせず、とりやすいところからリーマン増税に手をつけようとしています。

法人税は相次ぐ減税で、八〇年代末に二十兆円あった税収が十兆円にまで落ち込んでいます。財界の税逃れの元凶で大増税を押しつけられたは庶民はたまりません。

あなたもお読みください

しんぶん
赤旗

日刊●月2,900円
日曜版●月 800円

お申込みは

黒田 みち
TEL/Fax

790-3055



投票方法 制度解説

小選挙区選舉は
候補者名で投票します
2回投票します

比例代表選舉は
政党名で投票します
比例区

日本共産党
比例代表選舉は
日本共産党または「共産党」とお書きください。候補者名では無効になります

比例は「日本共産党」とお書き下さい

候補者名では無効になります